

いいたてつなぐ写真館

今回は8月25日!



申込フォーム

いいたての暮らしをつなぐステーション3ど°(いいたて移住サポートセンター)の企画「いいたてつなぐ写真館」。シロヤマ写真館(須賀川市)のカメラマンが3ど°に出張。撮影した写真はデータとプリントでお渡しする他、3ど°のSNS発信などにも活用させていただきます。

第1回は「いいたて村で働く」をテーマに7月21日に開催しました。右の写真、いかがでしょうか。見る人も思わず笑顔になる素敵なショットですね。次回8月25日のテーマは「いいたて村を想う」です。どなたでも無料で参加できますが、定員があり予約制となっています。ぜひお早めにお申し込みください。

お問い合わせもお気軽に!



3ど°(いいたて移住サポートセンター)
飯館村役場西側(までいな家)
☎0244-68-2850
平日午前9時~午後5時30分
✉ iju@iitatelife.jp



飯館村の食の魅力が広がります

最新情報をチェック!
「飯館村の食と暮らし」



Instagram



WEBサイト

『地域魅力向上・発信事業』の一環で、仙台市で行われた2つのイベントは、大盛況! 飯館村の「食」と「農」の魅力を発信する企画は、9月に再び仙台市で、その後全国各地の大学祭でも展開します。今回は行けなかったという皆さんもぜひ、お出かけください。

Route 227s' cafe いいたてフェア ■ 7月1日~31日



カフェ・レストラン「Route 227s' cafe」にて開催された『いいたてフェア』。「飯館産黒毛和牛入りメンチカツの満喫プレート」「飯館産いんげんと生ハムのレモンクリームソースパスタ」「夏いちご”すずあかね”と飯館ショコラ」が提供されました。この特別メニューを楽しんだたくさんの方に、飯館の食の魅力を知っていただくことができました。

■ 7月12日~15日 杜の都のワイン祭り バル仙台2024

仙台市中心部の勾当台公園市民広場で開催された『バル仙台』。飯館村ブースで提供された「飯館産黒毛和牛のスペツァティーノ」には「肉のゆーとびあ」の牛肉と牛骨を使用し、細杉今朝代さんのインゲン、「株式会社ダイサン」のミニトマト、「村カフェ753」のバケットも添えて。村の食材を生かしたスイーツや、「気まぐれ茶屋ちえこ」のドブロクなども大好評でした。



農業研修館きらりオープン!

新規就農者技術習得管理施設「農業研修館きらり」の竣工式が、7月1日、現地で執り行われました。式では関係者を前に杉岡村長があいさつし、「農業の担い手から担い手へ、意欲と技術を継承したい。村の農業の魅力を発信すると共に、交流人口の拡大にもつなげたい」と期待を述べました。

式の後は内覧会が行われ、「農業研修館きらり」は同日から運用を開始しました。



多くの関係者が出席した竣工式。代表者がテープカットを行い新施設の門出を祝いました。

風の子広場で謎解き探検

7月7日、ふかや風の子広場にて、1日限定のイベント『謎解き探検』が開催され、広場がたくさん家族連れでにぎわいました。

この『謎解き探検』は、参加者が、風の子広場のエリア内に隠された「なぞなぞ」を見つけ、その「なぞなぞ」に答えながらゴールを目指すもの。探検を続けて、最後の謎が解けた皆さんには、広場スタッフからの素敵なプレゼントも待っていましたよ。



広場の大型遊具の中にも「なぞなぞ」を発見! ドキドキハラハラの謎解きに、気分は名探偵です。

J A 肉用牛共進会に出場

7月12日、本宮市の福島県家畜市場で、令和6年度JAグループ福島肉用牛共進会が開かれました。

共進会は、管内生産者の技術研鑽や飼養管理技術の向上などを目的に実施されています。村からは地区の推薦を受けた佐藤一郎さん(大倉)、松林正治さん(伊丹沢)、佐藤豊洋さん(飯樋町)、天野浩樹さん(大久保・外内)が出品し健闘しました。



地区の大会で上位に入賞し共進会に臨んだ皆さんを杉岡村長らが激励しました。ますますのご活躍を。